



12 de marzo de 2021

Familias de RPS 205:

Estamos ofreciendo a todos los estudiantes de los grados K a 12 la oportunidad de terminar el año escolar estudiando en persona de tiempo completo, comenzando el lunes 19 de abril. Aunque todavía tendrán la opción de conectarse virtualmente de tiempo completo, queremos ofrecerles la opción de asistir en persona de tiempo completo para las últimas semanas de este año escolar.

Esta es la razón por la que recomendamos que más estudiantes regresen a los estudios en persona: Este ha sido un año desafiante con cambios constantes y la conexión virtual no ha funcionado para todos los estudiantes. Queremos darles a los estudiantes un mayor nivel de consistencia y la máxima oportunidad de conectarse y participar en persona. Esperamos que al terminar el año con instrucción adicional en persona ayude a subir las calificaciones de los estudiantes, que les ayude a los estudiantes a cumplir con los requisitos de graduación y que prepare el fundamento para un programa exitoso de clases de verano, para seguir motivando a los estudiantes y ayudar con su recuperación de créditos.

Nuevas directrices del estado sobre la salud: Esta semana, el *Illinois State Board of Education* e *Illinois Department of Public Health* juntos publicaron recomendaciones "apoyando el retorno a la instrucción en persona tan pronto como sea posible en cada comunidad." Estamos trabajando con profesionales de salud locales para desarrollar nuestros planes. En este momento, el índice de casos positivos de COVID-19 en nuestro condado permanece bajo. El realizar la transición el próximo mes también les otorgará a todos los miembros del personal de RPS 205 la oportunidad de estar completamente vacunados.

Cómo será:

- **En todas las escuelas, será obligatorio seguir los protocolos de salud y seguridad y usar la mascarilla.** Las rutas del autobús se limitarán a 48 pasajeros. En la escuela, los estudiantes seguirán estando en cohortes o grupos pequeños siempre que sea posible. Las nuevas recomendaciones de salud nos permiten invitar a más estudiantes a regresar a nuestros salones de clase.
- **En las escuelas secundarias y preparatorias, los estudiantes pueden asistir a un día completo de estudios en persona, cuatro días a la semana.** Mantendremos el horario abreviado los miércoles. Los estudiantes de secundaria y preparatoria que estudian sólo a distancia seguirán un horario virtual regular de tiempo completo, con respecto a la hora de comienzo y la duración de las clases. Publicaremos más detalles cuando los tengamos.
- **En las escuelas primarias, los estudiantes continuarán ya sea conectándose virtualmente de tiempo completo o asistiendo a la escuela en persona.**
- **En los centros de educación preescolar, no tenemos planes de cambiar nuestro horario actual durante este año escolar.** Los estudiantes continuarán conectándose ya sea virtualmente o en persona, dependiendo de lo que eligieron al inscribirse.
- **Todas las familias de estudiantes en K-12 deberán notificar al personal de la oficina principal de su escuela sobre su decisión (independientemente de si eligen la instrucción en persona de tiempo completo o la instrucción sólo a distancia) al final del día lunes 5 de abril.** Los administradores usarán el tiempo del 5 al 19 de abril para finalizar sus planes y hacer ajustes en cuanto al transporte, servicios de comidas y personal. El tiempo que designamos en este plan también nos permitirá considerar las inquietudes de los miembros del personal y las de las familias y asegurarnos de que podamos invitar a los estudiantes a regresar con seguridad.

Qué sigue: Este es un plan ambicioso. Sabemos que nuestras familias tienen preguntas e inquietudes. **Por favor compartan sus comentarios en el área de interés *Back-to-School* en *Let's Talk*** (<https://www.rps205.com/contact-us/lets-talk>). Seleccionen el área de interés *Back to School* en la lista de temas de interés *Hot Topics*. Nos aseguraremos de considerar todas las preguntas, inquietudes e ideas mientras desarrollemos nuestros planes de invitar a más estudiantes a regresar el próximo mes.

Atentamente,

Ehren Jarrett
Superintendente
Escuelas Públicas de Rockford